



# Spectacle de fin d'année

publié le 24/06/2024

## Descriptif :

Les élèves du collège Jean Hay se sont retrouvés sur la scène de l'Estran.

Après de longs mois de travail et de répétitions, les élèves de 4ème de la classe **hip-hop**, ceux de 3ème du projet **SLAM** et les élèves des ateliers **théâtre** et **chorale** se sont rejoints sur scène afin de proposer au public un superbe spectacle dans la salle du cinéma de L'Estran.

Un grand bravo à eux et à toute l'équipe d'enseignants et de professionnels derrière ce projet.

## Portfolio



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.